



INGENIO INFANTIL PARA PLANTAR UN JOVEN ABETO

La Universidad irradió ayer de educación medioambiental el colegio Villar y Macías, donde sus alumnos tuvieron la oportunidad de plantar un abeto, en el marco del programa de actividades organizado por la Oficina Verde de la Usal. La plantación del árbol en el patio del centro educativo se acompañó con un original cuentacuentos ambiental, así como la interpretación de un emotiva canción alrededor del abeto, entonada por un centenar de niños de Educación Infantil del colegio.



Un momento de la plantación de árbol por los alumnos de Educación Infantil. :: ALMEIDA